

## Logran reservas noveno récord del año (Reforma 13/08/13)

Logran reservas noveno récord del año (Reforma 13/08/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (13 agosto 2013).- Las reservas internacionales aumentaron 277 millones de dólares del 5 al 9 de agosto, para hilar cinco semanas con alzas y alcanzar su noveno máximo del año, según información del Banco de México (Banxico). El banco central atribuyó la variación semanal en las reservas internacionales a la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 13 millones de dólares. Además, explicó que otro elemento que influyó en el comportamiento del indicador fue el incremento de 290 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. Con esto, al 9 de agosto del año en curso, el saldo de las reservas internacionales fue de 169 mil 325 millones de dólares. Este valor implica un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2012, de 5 mil 810 millones de dólares, y de esta variación absoluta, alrededor de 55 por ciento se logró en las últimas cinco semanas. Si bien en esta semana las reservas internacionales aumentaron 277 millones de dólares, la variación nominal en pesos fue de menos 13 mil 667 millones reflejando el efecto de una menor valuación como resultado de la apreciación cambiaria de la moneda nacional frente a las distintas divisas que integran la reserva internacional. Por otro lado, la base monetaria disminuyó 7 mil 413 millones de pesos en la semana de referencia, un movimiento que contrasta con el observado en el periodo comparable anterior. De esta forma, el saldo de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México se colocó en 769 mil 588 millones de pesos, un valor que representó una variación anual de 3.5 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria al 9 de agosto significó una disminución de 76 mil 432 millones de pesos en el transcurso de 2013. De acuerdo con el Banxico, se estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo